



Compte-rendu de l'Assemblée Générale Ordinaire de notre Association du samedi 13 janvier 2024

L'ordre du jour de cette Assemblée Générale Ordinaire est le suivant :

- Présentation du rapport moral et du rapport des activités de l'année 2023
- Approbation du rapport moral
- Présentation du rapport financier de l'année 2023
- Approbation du rapport financier 2023 et quitus à la trésorière au titre de cet exercice
- Structure et montant de l'adhésion 2024
- Orientation générale et activités de l'association pour 2024
- Présentation du budget prévisionnel de l'année 2024 et approbation
- Questions ou propositions soumises par les adhérents conformément à l'article 12 des statuts
- Election des membres du Conseil d'Administration

Sont présent(e)s, Mesdames et Messieurs : ALTAYRAC Jean-Philippe, ARNES Francine, BALOCCO Pierre, BECAMEL Madeleine, BERGEOT Elizabeth et Jean-Louis, BIGONNET Florence et Pierre, BONNAY Sylvie, BRODOVITCH Céline et Michel, CAS Colette et Laurent, CHAMEROIS Philippe, CHEVRANT-BRETON Patrick et Ghislaine, COLOMBAN Chantal, DAQUAI Laurent, DEVIGNE Florence, FANTON Roger, FOBIS Maurice, FOURRIER Babeth et Jean-Luc, FRANDJI Madé , FREZET Geneviève, GAULARD Michèle, GAY Françoise et Michel, GILLARD Myriam, GIRARD Geneviève, HOUBARD Claudine, JOUVAL Michèle, LACHAUD Jean-François et Martine, LE CUN Serge, LEDUC Marie-Christine et Michel, MALGRAS Béatrice, MAROT Camille, MARTIN Sylvie, MERINDOL Michel, MESROBIAN Guy, PAULET Michel et Michèle, PEYTIE Alain, PONS Christiane, POUCHELON Marie Christine, RICHARD Gisèle, RUBIN Catherine, SALVAN Joël, SANCHO Michel, SCHETRIT Alain, SERAPHIMIDES Monique, SIMONATI Jacques et Maryse, TESSIER René, VAN ZEVEREN Frédérique, VIRIOT Danielle, WECK Georges.

Représenté(e)s par un pouvoir, Mesdames et Messieurs : ARNAUD Françoise et Michel, AUBERT Zizou, BARDINI Noëlle, BONNEFOY Christine et Michel, BONNETON Christian et Martine, DECOMBLE Véronique, FOBIS Danièle, FREZET André, GRANGEON Chantal, KOWALSKI Anne et Yves, LOMONT Jacques, MORIEUX Jacques et Marie-Christine, PAGE Véronique, PAILLET René, REGUIS Vincent, RICHARD Alain, SALVAN Marie-Claude

59 personnes cotisantes sont présentes et 22 adhérent(e)s sont représenté(e)s par un pouvoir. Le quorum (41) étant largement dépassé, l'Assemblée Générale Ordinaire peut délibérer valablement.

La réunion est présidée par Guy Mesrobian, Président de l'Association, en présence de Paul Mély, Maire de Les Angles.

Guy Mesrobian souhaite la bienvenue aux nombreuses personnes présentes et les remercie de leur participation.



PRESENTATION DU RAPPORT MORAL ET DES ACTIVITES 2023

Guy Mesrobian expose le **rapport moral** de l'association pour 2023

*Monsieur le maire,
Messieurs Mesdames les élus,
Chers amis,*

Au nom des membres du conseil d'administration de l'association, et en mon nom personnel nous vous présentons tous mes vœux pour la nouvelle année. Bonheur, joie, sérénité et santé. Que 2024 voit la réalisation de tous les projets qui vous sont chers.

Je voudrais adresser un message particulier à tous les membres qui ont des problèmes de santé : certains à l'hôpital, d'autres avec des difficultés pour se déplacer : Claude Boubila, Marie-thérèse Delarche, Marie-José Farnoux, Georgette Genin, Chantal Grangeon, Anne et Yves Kowalski, Patrice et Yvonne Maurin, j'en oublie peut-être.

Pour lutter contre la morosité ambiante, je souhaite que l'optimisme soit de rigueur pour cette nouvelle année.

Je voudrais aussi vous remercier de participer à cette assemblée générale 2024 avec cette année le renouvellement du conseil d'administration. Cette assemblée sera suivie d'un moment de convivialité : le gâteau des rois.

Le nombre d'adhérents de l'association est en légère décroissance depuis l'année dernière, passant de 131 à 124 membres.

Je tiens à remercier Monsieur le maire, l'équipe municipale et les services techniques qui nous apportent une aide précieuse et efficace pour l'organisation d'un certain nombre de manifestations, en particulier pour les Journées du Patrimoine.

Je tiens aussi à remercier vivement tous les bénévoles sans lesquels l'association ne pourrait fonctionner. Ils constituent une équipe performante, pertinente, et toujours disponible.

L'activité de l'association a été très soutenue malgré des conditions climatiques défavorables ; je laisserai le soin à notre secrétaire Michel Leduc de présenter le détail de ses activités, et à Geneviève Girard, notre trésorière, celui de présenter le bilan financier 2023 et le budget prévisionnel 2024. J'espère que vous lui accorderez un quitus bien mérité.

Une réunion récente du conseil d'administration a permis de se positionner sur l'organisation des prochaines journées du patrimoine. En ce qui concerne le renouvellement du conseil d'administration, tous les membres sortants sont candidats, ce qui est une bonne nouvelle, dans la mesure où cela caractérise une équipe soudée et efficace, mais on peut regretter l'absence de sang nouveau.

Je souhaite de tout cœur que 2024 nous permette de :

- *Créer les conditions pour que l'association n'apparaisse pas comme celle des habitants du Vieux village uniquement.*
- *Consolider les activités de l'association, en particulier celles qui permettent de rassembler des familles au cœur du village des Angles et aux nouveaux arrivants de mieux connaître leur lieu de vie.*
- *Tisser des liens avec des associations locales pour mutualiser ensemble nos actions.*



Avant de terminer, je voudrais vous rappeler que nous disposons d'un outil performant de communication : le site internet, qui est en permanence mis à jour, grâce à un travail très important et remarquable de Michel Leduc. Alors n'hésitez pas à le consulter, car il contient un grand nombre d'informations sur la vie de notre association.

Je vous remercie de votre attention.

A titre d'illustration, Michel Leduc fait ensuite un bref résumé des **activités menées en 2023**.

2 conférences :

Le 3 février, conférence de Guy Rouvière sur **la peste de 1750 à Marseille**, qui a emporté la moitié de la population de la ville

Le 15 décembre conférence d'Anne-Marie Berni sur **les crèches, traditions provençale et italienne**

6 animations :

Le 23 juin, **fête annuelle du village** qui a regroupé environ 80 personnes dans le jardin de l'église.

Le 10 septembre, organisation de la **visite du village** dans le cadre des **Escapades Nature** du Département du Gard, le CPIE n'ayant financé qu'une seule visite cette année.

Participation le 10 septembre à la **journée des associations angloises et villeneuvoises** au Forum des Angles.

Journées du patrimoine les 16 et 17 septembre dont le thème « *Le Patrimoine vivant* » a été décliné notamment par l'adaptation de la pièce de théâtre *Le lavoir* créée dans le cadre du festival d'Avignon et de celui d'Edimbourg (Royaume Uni) en 1986. Près de 250 personnes ont vu la pièce proposée en 3 représentations au vieux lavoir.

Urban Trail le 1^{er} octobre organisé par la commune. Des bénévoles de l'association se sont portés volontaires pour tenir le rôle de « signaleurs », afin d'assurer la sécurité du parcours et l'orientation des coureurs.

La **Fête des Lumières** du 8 décembre. Merci aux habitants du vieux village qui ont une nouvelle fois répondu présents pour illuminer leur façades, terrasses et fenêtres. En complément les bénévoles de l'association ont installé près de 500 luminions sur le parcours de la balade musicale. L'animation musicale, confiée au groupe *Le Condor*, a de nouveau connu un grand succès.

6 sorties :

Le 24 avril matin à **Rochefort-du-Gard**, visite de la salle des ex-votos au sanctuaire ND de Grâce suivie d'un déjeuner. L'après-midi a été consacrée à la visite guidée du village d'**Aramon**.

Le 9 mai, sortie le long de **l'aqueduc romain** entre Vers et le Pont du Gard.

Le 7 juin sortie au **château d'Espeyran** le matin et après le déjeuner visite de **l'abbatiale de Saint-Gilles**



Le 17 juin visite de **l'oppidum d'Ambrussum** avec pique-nique sur place, puis visite du musée de la **source Perrier** à Vergèze.

Le 24 octobre, visite guidée du centre historique de **Montpellier** suivie l'après-midi d'une visite guidée le long du Lez d'un quartier regroupant de beaux exemples d'architecture contemporaine.

Le 1^{er} décembre, visite de la Chapelle des Pénitents gris de Villeneuve-lez-Avignon, suivie d'un goûter convivial.

Le rapport moral est adopté à l'unanimité.

PRESENTATION DU RAPPORT FINANCIER 2023

Geneviève Girard commente les résultats de l'exercice.

Budget initial : 17150 euros.

Dépenses réelles : 15872 euros

Recettes réelles : 17169 euros

Résultat opérationnel positif : 1297 euros

A l'unanimité, le bilan financier est approuvé, et quitus donné à la trésorière.

ORIENTATION GENERALE ET ACTIVITES DE L'ASSOCIATION POUR 2024

Michel Leduc présente le **projet des activités de l'année 2024**. Ce n'est un projet figé. Il sera complété et adapté lors des réunions mensuelles.

Des sorties :

- **Uzès**
- Visite de **l'abbaye Saint André** de Villeneuve-lez-Avignon
- **Bibliothèque-Musée L'Inguimbertaine** et **synagogue de Carpentras**

Des conférences :

- **Alphonse Daudet**. L'association de Nîmes initialement pressentie, ne peut plus assurer cette prestation. En recherche d'un autre conférencier.
- La **biodiversité faunistique et floristique** dans la garrigue autour du village
- Le **télégraphe Chappe** qui serait proposée par Joël Salvan

Des animations :

- Le 10 février, **visite village** pour les participants à l'AG de la Fédération Française de Randonnée Pédestre du Gard



- Le 4 avril, **visite village** d'un groupe de visiteurs allemands de Rheinbach, ville jumelée avec Villeneuve-lez-Avignon
- Le 28 avril **Caisses à savons**. Animation proposée par la commune. Des bénévoles pourraient être sollicités pour assurer la sécurité du parcours.
- **L'atelier informatique** proposée par L. Cas pour aider les adhérent(e)s ayant des difficultés dans l'utilisation des outils informatiques, à gagner en autonomie et en faciliter d'utilisation
- **Code la route pour séniors** dans le cadre du défi du civisme, proposé aux adhérent(e)s d'AVVA cette année
- **Le 9 juin** visite du village **Escapade Nature** sous l'égide du CPIE du Gard
- **Fête annuelle du village**
- **La journée des associations** angloises et villeneuvoises
- Le 8 décembre, **fête des Lumières**

STRUCTURE ET MONTANT DE LA COTISATION POUR 2024

Il est proposé de maintenir la cotisation 2024 au même niveau que les années précédentes, soit pour une adhésion individuelle à 12 € et pour adhésion couple à 18 €.

Une nouveauté : pour les nouvelles personnes adhérentes qui souhaitent adhérer à l'occasion de la journée des associations ou des journées du patrimoine, la cotisation est réduite de 50%, soit 6€ pour l'adhésion individuelle et 9€ pour l'adhésion couple.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

BUDGET PREVISIONNEL POUR 2024

Geneviève Girard présente le budget prévisionnel qui ne comporte pas de budget dédié aux journées du patrimoine, le conseil d'administration ayant décidé de ne pas organiser cet événement en 2024 pour mieux rebondir en 2025 si l'association est de nouveau sollicitée pour gérer cette manifestation.
Budget annuel : 5660€

Le budget 2022 est adopté à l'unanimité.

QUESTIONS ET PROPOSITIONS DES ADHERENT(E)S

Conformément aux statuts de l'association, plusieurs questions ont été soumises par 2 adhérents préalablement à la réunion.

La rénovation de l'ancienne mairie :

Monsieur le Maire fait le point de la situation. Ce projet lui tient à cœur. Il a reçu un projet préparé par 2 membres de l'association, dont le montant estimé du coût de la réhabilitation, lui paraît loin de la réalité d'aujourd'hui. Des projets communaux comme le nouveau parc de Massepezoul et l'aménage-



ment de la montée du Valadas mobilisent de gros investissements. Pour 2024 il espère à minima financer une étude préparatoire au projet. Alors qu'un projet immobilier s'y profilait, il rappelle que la commune a acheté un terrain rue Voltaire près du vieux village, pour y aménager un parking de 65 places, qui favoriserait le développement d'événements dans le vieux village et l'accueil de visiteurs. Des travaux à l'ancienne mairie ne peuvent s'envisager avant 2026 au plus tôt, et sans garantie.

La charte de « bonne conduite » :

L'association constatant au vieux village, certaines dérives de comportement des habitants a proposé à Monsieur le Maire de rédiger et diffuser une **charte de « bonne conduite »** afin de préciser certaines normes à respecter. De plus son attention a été attirée sur des problèmes de maintenance de l'environnement ou de manque d'installation.

Monsieur le Maire tout en reconnaissant la pertinence de certaines de nos demandes, ne souhaite pas formaliser une charte. Parmi les thèmes abordés,

- La réfection des calades a été effective durant l'été 2023
- Le camouflage des climatiseurs fera l'objet d'une réglementation à l'étude actuellement
- Pour l'installation de conteneurs à poubelle clos, nous étions invités à prendre contact avec la Directrice des Services Techniques. Le rendez-vous est à prendre.
- L'installation de toilettes publiques n'est pas retenue compte tenu du fait de l'existence de 3 toilettes au village accessibles en cas de manifestations. Il est fait remarquer à Monsieur le Maire que hors manifestation, ces toilettes ne sont pas accessibles et que les promeneurs doivent trouver une alternative comme le sentier des plantes notamment.

La fréquence des journées du patrimoine :

Au cours de la réunion du 10 janvier dernier, le conseil d'administration de l'association des *Amis du Vieux Village* a pris la décision à une très forte majorité de ne pas réaliser les Journées du patrimoine 2024.

La réussite de cette manifestation, reconnue de tous, résulte en particulier d'un engagement sans faille d'une petite équipe de bénévoles dont l'essoufflement commence à se faire sentir. C'est la raison pour laquelle Il a apparu opportun de faire une pause, de façon à mieux se ressourcer pour innover en 2025.

Monsieur le Maire comprend la décision de l'association même s'il la regrette. Il est convaincu que les personnes qui participaient à cette belle manifestation la regretteront aussi. Il tient à féliciter l'équipe d'AVVA et ses bénévoles pour le travail réalisé depuis plusieurs années pour un événement qui « ravissait tout le monde ».

ELECTION DES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Le mandat des membres du conseil d'administration de notre association est arrivé à son terme.

La procédure de renouvellement des membres du conseil d'administration décrite dans les statuts a été appliquée ; 10 adhérent(e)s ont transmis leur candidature et se présentent au suffrage de l'Assemblée Générale. Ce sont :



Chantal Colombar,
Jean-Luc Fourier,
Geneviève Girard
Michel Leduc,
Sylvie Martin

Guy Mesrobian
Marie-Christine Pouchelon,
Alain Richard,
Joël Salvan,
Marie-Claude Salvan,

10 candidat(e)s pour 10 postes à pourvoir, les candidat(e)s **sont élu(e)s à l'unanimité pour 3 ans membres du conseil d'administration :**

- **Chantal Colombar, Jean-Luc Fourier, Geneviève Girard, Michel Leduc, Sylvie Martin, Guy Mesrobian, Marie-Christine Pouchelon, Alain Richard, Joël Salvan, Marie-Claude Salvan.**

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.

A l'issue de l'assemblée générale, les nouveaux membres du Conseil d'Administration ont désigné le nouveau Bureau de l'association *Les Amis du Vieux Village des Angles*.

Les membres du conseil d'administration ont élu à l'unanimité :

Guy Mesrobian, président

Michel Leduc, secrétaire

Geneviève Girard, trésorière

Michel LEDUC
Secrétaire

Guy MESROBIAN
Président